
Déclarations de ministres

entre un service postal fiable et la responsabilité de ne plus Par exemple, il n'y a rien dans le discours au
exploiter ce service à perte. communautaires, pas un seul mot là-dessus, m(

Les Canadiens en général ainsi que les députés de tous les dent. Pourquoi?
partis s'intéressent énormément à l'élaboration de ce plan. J'ai Une voix Ils ne s'en vantent pas.
donc jugé que le Parlement devrait avoir l'occasion d'examiner
les augmentations de tarifs prévues par la Société dans son M. Gagliano: On y dit seulement que les
plan. Je propose donc de renvoyer cet aspect du plan à u reçoivent déjà le service de la poste à domicile
comité pertinent de la Chambre. J'espère que cela sera fait le le recevoir, pour les autres, ils vont recevoir un
plus rapidement possible. ou équivalent à un service qui se donne coi

C'est quoi, monsieur le Président? Pourquoi
L'équilibre entre un service de qualité et la rentabilité est irait-il pas les choses telles qu'elles sont et

délicat. Nous le savons tous. Le plan général présenté par les t
Postes canadiennes prévoyait que toutes les parties concernées, ons cex u nenuee ou dorna le
les actionnaires, la direction, les employés et le public fni il n opasld e aison dornavant
devraient faire des sacrifices, afin de réaliser les objectifs visés. l a pq e asn di crre ento
Les actionnaires invitent la direction et les employés à collabo- l alié avoi n ervie irréCet
rer de façon harmonieuse, afin de pouvoir être fiers à nouveau vous m oir un1sricents
des Postes canadiennes.

Jusque vers le milieu du siècle, le ministère des Postes enre- C'est que, aujourd'hui, par cette déclaratia
Jusqu '~'~ment vient de créer deux classes de citoyens,. l'i

gistrait régulièrement des excédents, et d'autres administra- courrier à sa port et lautre qui doit
tions postales semblent capables d'être rentables à l'heure
actuelle. Les Postes canadiennes peuvent, sans aucun doute, le e ce soe oorte Vidrp
réaliser cet objectif, pourvu que nous appuyions leurs efforts. p a c er he pas lesrmêer im t Esl

Le plan présenté permet, dans une large mesure, de rétablir nant, avec l'augmentation de 2c. le timbre, cÀ
ces valeurs dans le service postal et de lancer la Société cana- pouvoir bénéficier d'une réduction du taux, o
dienne des postes dans une voie lui permettant de répondre aux encore le timbre le même prix Pourquoi ne s
besoins de l'avenir. Un changement d'attitudes et de méthodes ser monsieur le Président? C'est *
s'impose peut-être, mais je suis persuadé que les Canadiens aujourd'hui le gouvernement, des citoyens de
appuieront ces efforts bien fondés tendant à s'assurer que le et des citoyens de d classe, l'un qui reý
Canada possède un service postal dont nous puissions tous nous et l'atre qui nele reçoit pas.
enorgueillir. Monsieur le Président, le ministre, c'est 4h
[Français] cours du Budget du 26 février 1986, à la page

M. Alfonso Gagliano (Saint-Léonard-Anjou): Monsieur le pas-et je cite textuellement:
Président, ce sommaire du plan du budget des Postes de 1986- L Coité Mmbmcnt a reommandé qu la Société di
1987 à 1990-1991 a eu de la misère à accoucher cet après- a
midi. Justement, il y a plusieurs mois qu'on nous promet ces A e
plans et, aujourd'hui, nous pensions voir finalement la lumière, d que cSocitlou novea
et voilà qu'il y a une heure ... et je remercie le ministre de ira d s p i our ainié son io< ic
respecter la tradition parlementaire et de nous envoyer une l f
copie, mais cinq minutes après, il nous appelait pour dire: Ily Monseur le Président, le Comité M
a une autre copie corrigée qui s'en vient, et hélas on a eu de la mandé que le déficit de la Société canadie
misère à trouver la correction . Il semblerait qu'il n'y en sonplandevaitêtreétalésurcinqansetlas
avait pas. Et cet après-midi, à 15 heures, le ministre était peux concevoir pour laquelle le ministre de

- -4et c i a1Pa 1r et Neu Wilson) annonçait le 26 février qu'il voulait i
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